

R A P P O R T

DE LA

C H A M B R E D ' A G R I C U L T U R E

DU

H A U T - C A N A D A ,

POUR L'ANNÉE 1866.

CHAMBRE D'AGRICULTURE, H.-C.,
Toronto, le 21 mai 1867.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous transmettre le rapport suivant des opérations de notre Chambre d'Agriculture, pour l'année dernière, en exprimant le regret que mes occupations ne m'aient pas permis de vous l'expédier plus tôt.

J'ai l'honneur, etc.,

HUGH C. THOMPSON,
Secrétaire.

Au Secrétaire du Bureau d'Agriculture,
Ottawa.

CHAMBRE D'AGRICULTURE DU HAUT-CANADA,
Toronto, le 15 mai 1867.

A l'honorable Ministre de l'Agriculture,
Ottawa.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous soumettre ci-joint un rapport succinct des opérations de la Chambre d'Agriculture du Haut-Canada, pour l'exercice de 1866.

Voici la liste des membres pour 1866 :—

Membres élus.—L'honorable D. Christie (président), l'honorable Asa A. Burnham, (vice-président), l'honorable Geo. Alexander, M. Wm. Ferguson, M.P.P., M. R. L. Denison, Dr. Richmond, M. F. W. Stone et M. J. C. Rykert.

Membres ex-officio.—L'honorable Ministre d'Agriculture, M. A. J. McGillivray, président de l'association agricole, professeur Buckland, révérend Dr. Ryerson, surintendant en chef de l'éducation, et Dr. Beatty, président de la chambre des arts et manufactures.

La chambre a tenu cinq séances durant l'année, savoir : le 17 avril, 15 août, 5 septembre, du 24 au 28 septembre, (durant l'exposition), et enfin le 8 novembre, toujours à Toronto. A ces diverses assemblées plusieurs questions importantes pour l'agriculture du pays ont été considérées, outre celle de l'exposition provinciale annuelle et certains détails concernant les relations des sociétés d'agriculture de comté et de canton entre elles et avec la chambre.

EXPOSITION PROVINCIALE.

L'exposition provinciale annuelle a été tenue à Toronto du 25 au 28 septembre, et a bien fait ressortir les ressources agricoles et industrielles de la province. Ces expositions